
Facultad de Filosofía y Letras – UBA
Departamento de Ciencias de la Educación

ORDEN DEL DÍA DE JUNTA DEPARTAMENTAL 
16 de abril de 2025

Temas a tratar:

1) Información sobre las últimas selecciones internas
2) Comunicación sobre la conformación del consejo editor de la Revista Pública. Debates en

educación
3) Información sobre el XVIII Encuentro nacional de carreras de Educación y de Ciencias de la

Educación de las Universidades Nacionales (ENCECE)
4) Solicitud  de  aval  del  Encuentro  Nacional  de  Estudiantes  de  Ciencias  de  la  Educación

(ENECE)
5) Pedido de aval para las X Jornadas de Educación y Psicopedagogía “Revisitar las prácticas

educativas y psicopedagógicas”
6) Solicitud  de  apertura  de  llamado a  adscriptos/as  en  Historia  de  la  Educación Argentina

(Pineau) y Didáctica II

ACTA DEL DÍA DE JUNTA DEPARTAMENTAL 
16 de abril de 2025

Siendo las 17:12h y estando presentes por el claustro de profesores, Mariana Alonso Brá, Jésica
Báez  y  Esther  Levy;  por  el  claustro  de  graduades,  Paula  Dávila,  Gabriela  Landesman  y  Nina
Scopinaro y por el claustro estudiantil, Giuliana Dinapoli, Abril Ciarmiello e Iara Feinstein se da
comienzo a la reunión de Junta se da comienzo a la junta con los siguientes temas a tratar:

1. Información sobre las últimas selecciones internas
La Directora de la carrera informa que se realizó la inscripción y sustanciación de la selección
interna de Didáctica general “A”, cuyo dictamen recibió dos objeciones que solicitaban ampliación
del  mismo.  Pone a  consideración  de  la  Junta  dar  lugar  a  la  ampliación,  comunicándoles  a  los
miembros de la comisión evaluadora de esta situación para que puedan darle curso a la solicitud.
Todos los miembros de la Junta acuerdan con este procedimiento.
También  comenta  que  está  abierta  la  selección  interna  para  un  ayudante  de  Sociología  de  la
Educación “B”, cargo que quedó vacante. Anticipa que en la próxima Junta se tendrá que armar la
comisión evaluadora.
Recuerda lo realizado en función de los acuerdos que se hicieron. En este sentido, se llamaron dos
selección  de  ingresos  de  ayudantes  para  fortalecer  el  área  de  Didáctica,  en  relación  con  las
didácticas específicas, especialmente en Matemática y Alfabetización. Asimismo, se hicieron las
promociones acordadas de cargos de adjuntos a asociados siempre y cuando hayan pasado por un
concurso y con el compromiso de priorizar a aquellas personas que hacía más tiempo habían pasado
por ese proceso.  Se realizaron con ese criterio las siguientes materias: Investigación II,  Política
Educacional A, Didáctica I, Historia de la Educación B y las últimas promociones realizadas son las
de Investigación en Pedagogía, Pedagogía B, Políticas educativas contemporáneas y Educación y
Trabajo. Informa que las selecciones acordadas previamente y que quedan pendientes de llamado
son las de un ayudante para el Orientado de Pedagogía y otro para el Suborientado de Educación y
Trabajo.
Stella Maris Zaba solicita acceso a la información de la planta docente del Departamento. Se le
comunica que dicha conformación está disponible en la página web de la carrera.



2. Comunicación sobre la conformación del consejo editor de la Revista Pública. Debates en
educación

Paula Fainsod informa que en agosto de este año se vence el mandato de los miembros del consejo
editor con la intencionalidad de que se pueda pensar en nuevos participantes. Asimismo, comparte
que desde el Consejo Editor se está publicitando la idea de 
Stella Maris Zaba propone que se incluya en esa suscripción a las redes de investigadores y cátedras
de las que participamos.

3. Información sobre el XVIII Encuentro nacional de carreras de Educación y de Ciencias de la
Educación de las Universidades Nacionales (ENCECE)

Giuliana Dinapoli  comparte  la  potencia  de  este  encuentro para les  estudiantes,  aporta  que  este
encuentro va a tener una mayor cantidad de universidades participantes y resalta que se haga en una
universidad del conurbano por la cercanía. 
Se aprueba el aval por unanimidad.

4. Solicitud  de  aval  del  Encuentro  Nacional  de  Estudiantes  de  Ciencias  de  la  Educación
(ENECE)

Se aprueba el aval por unanimidad.

5. Pedido de aval para las X Jornadas de Educación y Psicopedagogía “Revisitar las prácticas
educativas y psicopedagógicas”

Se aprueba el aval por unanimidad. Iara Feinstein acota que estas jornadas se caracterizan por atraer
a graduades y estudiantes de otras universidades y de institutos de formación docente y que el
desafío es que también participemos docentes y estudiantes de la carrera. Jésica Báez comenta que
suele ser una cuestión habitual que va más allá de estas jornadas y Paula Fainsod comenta los
espacios  que  se  pensaron  en  este  sentido,  por  ejemplo  en  las  jornadas  de  investigadores  de
formación y la charla de ingreso a la investigación que se estará haciendo desde el Departamento y
el IICE.

6. Solicitud  de  apertura  de  llamado a  adscriptos/as  en  Historia  de  la  Educación Argentina
(Pineau) y Didáctica II

Se aprueban ambas convocatorias y se le solicita a la cátedra de Historia que se especifiquen las
tareas y que se puedan acotar los tiempos de la adscripción. 

7. Situación de los concursos docentes
Paula Fainsod comenta que se están por sustanciar en este cuatrimestre los concursos de auxiliares
de  Teoría  y  Técnica  del  Diagnóstico  Psicopedagógico,  Teoría  y  Técnica  de  la  Asistencia
Psicopedagógica y Educación y Discapacidades. En relación con los concursos de profesores, se
elevaron los jurados del adjunto de Educación Comparada y del adjunto de Problemas y corrientes
pedagógicas  contemporáneas.  Se  está  trabajando  con  la  Dirección  de  Concursos  para  elevar  a
comisión el jurado de adjunto de Didáctica II. Se cerraron las inscripciones a adjunto de Didácticas
específicas y de adjunto de Comunicación y Educación, lo que implica que en próximas juntas
deberíamos conformar el jurado. 
Recuerda que en la conformación de la Junta anterior se estableció el criterio de llamar a algunos
concursos aprovechando la disponibilidad de rentas que dejaron algunas jubilaciones. Uno de los
criterios fue que las materias del CFG tengan titulares. Con este criterio se llamará a un titular de
Investigación II. 
Por último, se hizo un relevamiento de los concursos de profesores que están vencidos para llamar a
la renovación dado que un criterio para la presentación de la dirección de becarixs tiene que ver con



tener el cargo vigente. Se llamarán a la renovación a los titulares de Terigi y Pineau y a los adjuntos
de Thisted y Arata. 

Siendo las 18:11h y habiendo tratado todos los temas se da por finalizada la reunión de Junta.


